
部局長会議議事要旨 

 
日 時 平成２４年９月１９（水）１５時３５分～１７時００分 
場 所 本部棟４０１会議室 
出 席 者 平野総長、 

恵比須、東島、馬場、相本、阿部、尾山、江口 各理事、 
高階(外)、永田(文)、平沢(人)、竹中(法)、二神(経)、篠原(理)、米田(医)、脇坂(歯)、
堤(薬)、掛下(工)、岡村(基)、木村(言)、星野(国院)、井上(情)、濱田(生)、谷口(高)、
片山(小児)、目加田(微)、八木(産)、長谷(蛋)、芹澤(社)、中田(接)、吉川(医病)、
森崎(歯病)、沖田(国際)、橋爪(博)、岩井(日日)、中野(サ)、江川(全) の各部局長 

欠 席 者 高橋理事 
ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 瀧原(保)、三成(コ)、宮崎、村上、大和谷 各総長補佐、池、尾﨑、尾上、下田、    

中谷、中村、正城 各理事補佐 
代理出席 中野(核)、乗松(レ) 
 
 
○ 前回議事要旨（案）の確認 
前回（7月 18 日）の議事要旨（案）について、特に意見等があれば 9月 21 日（金）までに総
務企画部企画推進課へ提出の上、確定することとした。（なお、同日までに意見の提出はなく、
原案のとおり確定した。） 

 
議 事 

 
１ 阪大ＡＤＴ方式導入の検討について 

物品調達に関し、現在試行中である「阪大ＡＤＴ方式」について、配付資料に基づき、こ
れまでの検証結果及び今後の取扱いについての説明があった。 

 
２ 運営費交付金によるＲＡ経費の配分方法について 

平成 25 年度以降のＲＡ経費の配分方法及び配分シミュレーションについて、配付資料に
基づき説明があった。 

 
３ 大学院入学試験及び学部編入学試験における出題ミス等の防止について 

平成 24 年度に実施した大学院入学試験及び学部編入学試験における出題ミス等の発生状
況について、配付資料に基づき報告があり、徹底した再発防止対策を講じるよう要請があっ
た。 

 
４ 入学式等における旗の取扱いについて 

9 月 25 日に挙行する大学院学位記授与式において、壇上に学章及び国旗を掲揚することと
し、以後入学式及び卒業式において同様の取扱いとすることについて説明があった。 

 
５ 平成２４年度博士課程リーディングプログラム申請状況について 

平成 24 年度博士課程リーディングプログラムへの本学からの申請状況及びヒアリング実
施状況について、配付資料に基づき報告があった。 



 
６ 平成２５年度科学研究費助成事業の公募について 

平成 25 年度の科学研究費助成事業の公募について、配付資料に基づき説明があり、採択
率向上に向けて学内の各種獲得支援制度を利用されたい旨の依頼があった。 

 
７ ＡＡＡＳ（米国科学振興協会）Science のエディターによる講演会について 

Science 誌エディターによる講演会を 10月下旬に開催すべく、現在調整中であることの説
明があった。 

 
８ 文部科学省高等教育局及び研究３局における平成２５年度概算要求について 

平成 25 年度概算要求のうち国立大学の教育研究に関連が深いものについて、配付資料に
より情報提供があり、各部局においてもこれらの方向に沿って準備を進めるよう依頼があっ
た。 

 
９ 平成２４年度予算の取扱いについて 

現在、仮積算額の 50％を各部局へ配分している平成 24 年度予算について、配付資料のと
おり 20％の追加配分を行うことの説明があった。 

 
１０ 職員勤務評価制度の見直しについて 

職員勤務評価制度の見直しについて、配付資料に基づき、変更内容の説明があった。 
 
１１ 中之島センター活性化のためのプランについて 

本学中之島センターの活性化に向けた短期的プラン及び中長期的プランについて、配付資
料に基づき説明があり、各部局においても積極的に利用願いたい旨の依頼があった。 

 
１２ 自動販売機の設置の見直し等について 

本学の福利厚生施設のうち自動販売機について、配付資料に基づき、契約方法等を見直し
て全学的見地から整備することとしたことの説明があった。また、今後は売店などについて
も同様の観点から検討を行っていくことの説明があった。 

 
１３ その他 

7 月に理学研究科で発生した本学留学生に係る事案について、経過等の報告があった。 
 
 

 
（以上） 


